

Es ist beim Bauen in der Landschaft logischer, dass man mehr berücksichtigt als nur das Baugrundstück. Man darf nicht nur das Objekt für sich allein sehen.



> Sonja Gasparin, Gasparin & Meier



Die erste Idee, die man auf ein Blatt wirft, ist wahrscheinlich keine gute Idee. Es geht darum, dass man sich Zeit lässt und die Sache aus verschiedenen Blickwinkeln betrachtet. Dann kommt automatisch eine Vielschichtigkeit hinein, die eben auch mehr Bedürfnisse und Ansichten anspricht.

> Beny Meier, Gasparin & Meier

